
Pièces 4 Pièces

Référence 83887728

Prix 3 990 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Découvrez  cet  appartement  traversant  de  125  m²  entièrement  rénové,  situé  au

5ème et dernier étage. Il est doté d'une belle terrasse de 40 m² offrant une vue mer

panoramique. Cet appartement fait partie d'une résidence de standing, idéalement

située  dans  le  quartier  très  prisé  de  Palm  Beach.L'intérieur  comprend  un  séjour

lumineux  et  accueillant,  trois  chambres,  trois  salles  de  bains,  et  une  buanderie,

chacune  bénéficiant  d'une  vue  imprenable  sur  la  mer.Profitant  d'une  excellente

exposition sud, l'appartement jouit d'une lumière naturelle abondante tout au long

de la journée, renforçant son ...

Discover  this  stunning  125  sqm fully  renovated  cross-through  apartment,  located

on the 5th and top floor. It features a beautiful 40 sqm terrace with panoramic sea

views. This apartment is part of a prestigious residence, ideally located in the highly

sought-after  Palm  Beach  area.The  interior  includes  a  bright  and  inviting  living

space,  three  bedrooms,  three  bathrooms,  and  a  laundry  room,  each  offering  a

panoramic view of the sea.Benefiting from an excellent south-facing exposure, the

apartment enjoys abundant natural light throughout the day, enhancing the serene

and warm atmosphere.The ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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